

Oscar Lopez Rivera rend hommage à Fidel Castro au cimetière de Santa Ifigenia



La Havane, 22 nov. (RHC).- Oscar Lopez Rivera, leader indépendantiste portoricain, a rendu hommage ce mardi au Commandant en Chef Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Quelques minutes auparavant, il avait déposé des roses blanches devant le tombeau de José Martí, Héros National de Cuba, et rendu hommage à Carlos Manuel de Céspedes que nous appelons chez nous le Père de la Patrie et à Mariana Grajales, la mère des frères Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au 19e siècle.

Peu après quelques instants de recueillement devant le monolithe apporté de la Sierra Maestra qui garde les cendres de Fidel Castro, Oscar Lopez Rivera a signalé dans des déclarations à la presse :

« J'espère qu'il me donnera toujours la force pour poursuivre la lutte et j'espère pouvoir toujours m'inspirer de lui et suivre son exemple jusqu'à mon dernier souffle »

Dans ses déclarations à la presse, Oscar Lopez Rivera a mis l'accent sur le patrimoine qu'abrite le cimetière de Santa Ifigenia et qui consolide ses sentiments patriotiques.

«Je repars avec plus d'énergie et avec plus de détermination pour lutter pour ma Patrie aimée, Porto Rico. Je suis sûr que tous les Cubains seront à nos côtés et que cette solidarité aura sa réciprocité. Tous les Portoricains épris de justice et de liberté aiment Cuba »

Le leader indépendantiste portoricain s'est également prononcé pour la levée du blocus et pour la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo.

« L'embargo criminel qu'endure le peuple cubain et l'occupation illégale de Guantanamo doivent finir. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/148073-oscar-lopez-rivera-rend-hommage-a-fidel-castro-au-cimetiere-de-santa-ifigenia>



Radio Habana Cuba